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＜その他、ご

・ 年から 2

先生方の研修です。どんなに障害の状態が重くても子供たちの生きる力のひとつ、食べることの支援をし

っかりしていきたいです。お話の中にもあったいろいろな職種の連携がよりすすむよう努めていきたいで

す。ありがとうございました。

・ 詳しくて分かりやすかったです。ありがとうございました。

・ とてもわかりやすく、多職種の方での症例ディスカッションもおもしろかったです。

・ 今日はありがとうございました。大分、簡単な内容におとしてくださっていたと思いますが、頭が混乱してい

るので、もう少し整理してみようと思います。実習が午後～たっぷりあったのが良かったです。

・ とても勉強になりました。

・ 障害のある子どもたちの嚥下・摂食についての勉強会に参加するきかんがあり嬉しかったです。実技も含

めわかりやすい講義でした。肢体不自由児もですが、次回は発達障害のある子たちへの支援についても

詳しくききたいと感じました。ありがとうございました。

・ 実際にやってみることができ、両側の立場を感じることができました。症例を考えることで今回の研修がよ

り身になったと思います。貴重な機会をありがとうございました！

・ とても勉強になりました。ありがとうございました。

・ 少人数のグループでより詳しく教えて下さり、ありがとうございました。

・ 大変勉強になりました。ありがとうございました。実技はとてもためになりました。

・ 今回、担当しているお子さんがスペシャルニーズ歯科に通っていることもあり、どのようなことをすれば良

いか、実際にどんなことをしているか興味があったので参加しました。日々の疑問を解決できたり、今まで

ご意見があれ
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まちがっていたことにも気付けて本当によかったです。医療者向けなど、もっと詳しい勉強会などあれば

ぜひ参加したいと思いました。ありがとうございました。 

・ 今日はかかわりのある利用者さんの事が少しわかったことがあり勉強になりました。 

・ 個人情報の絡みでむずかしいかもしれませんが、症例検討は 2 事例あっても勉強になったと思います。 

・ グループに先生がついて頂き質問しやすかった。いろいろな先生方とディスカッションできて勉強になりま

した。 

・ とても贅沢な研修でした。ありがとうございました。専門の方の話はとても倫理的でわかりやすかったです。

（むずかしかったですが） 

・ 保育に役立ちます。目からウロコな話がありました！ありがとうございました。 

・ 大変勉強になりました。ありがとうございました。 

・ 勉強する機会がなかったので、ありがたいです。連携ができるように頑張っていきたいです。 

・ ありがとうございました。 

・ 色んな人に聞いてできるだけ多くの人ができたらいいなと思った。 

・ 本日は午後のみの参加しかできなくてとても残念です。小児を含め嚥下に問題がある方のリハビリと連携

にかかわていきたいと思いますので今後ともよろしくお願いします。 

 


